



## Außenminister Westerwelle zu den jüngsten Anschlägen in Irak

Außenminister Westerwelle zu den jüngsten Anschlägen in Irak  
Zu den jüngsten Anschlägen in Irak, bei denen am Montag Dutzende ums Leben gekommen und weit über einhundert Menschen verletzt worden sind, erklärte Außenminister Westerwelle heute (01.10.2013): Wir verurteilen die furchtbaren Anschläge in Irak in aller Schärfe. Ich appelliere an alle Verantwortlichen in Irak, nichts unversucht zu lassen, um der Welle des Terrors ein Ende zu setzen, die Irak seit Monaten heimsucht. Jetzt ist eine gemeinsame Kraftanstrengung dringend vonnöten, um das Land und seine Bürger zu schützen und ein Abgleiten in einen Bürgerkrieg zu verhindern. Am vergangenen Samstag traf Außenminister Westerwelle seinen irakischen Amtskollegen Hoshyar Zebari am Rande der UNO-Generalversammlung in New York. In ihrem Gespräch erörterten die Minister nicht nur die Situation in Irak, sondern auch die Lage in der gesamten Region. Irak ist in besonderem Maße durch den Konflikt in Syrien betroffen. Seit Ausbruch des Konflikts im Nachbarland hat sich die Sicherheitslage in Irak deutlich verschlechtert. Zum ersten Mal seit Jahren hat die Gewalt auch die Provinzhauptstadt Erbil im Norden des Landes erreicht.  
Auswärtiges Amt  
Werderscher Markt 1  
10117 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030 5000-2056  
Telefax: 03018-17-3402  
Mail: [presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)  
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>   
src="http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n\_pintr\_=546170" width="1" height="1">

### Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)

### Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.